

睡眠は一生の宝物

朝日中学校 一年 藤田かえ

午前〇時、それは私が普段寝ている時は

間でです。遅いときは二時や三時まで起ききていた

ます。自分自身、夜遅くまで起ききていたのは

体に悪いからやめたちかいと、このは分か

ても、たひるのです。が、どうしても寝ると時間が

しまくりです。が、ひ夜更かしがして

も、ひり気がして、つい夜更かしがして

そんなどりある日、学校で睡眠についての講話

が、ありました。私は私にとて、この話を

けありました。学校で睡眠についての講話

が、ありました。私は私は私にとて、この話を

けありました。睡眠不足は体調が悪くなるた

はあまりに衝撃的で、改めて睡眠の大切さを

感じさせられるものでした。

まことにとうないと感情の表

現が難しくなるたり記憶もすぐには無くな

しました。常識が無くなり、感情、意欲も無くな

しました。常識が無くなり、感情、意欲も無くな

りました。常識が無くなり、感情、意欲も無くな

りました。常識が無くなり、感情、意欲も無くな

感じました。常識が無くなり、感情、意欲も無くな

てしまうそりので、人間らしくなりと、いはけなへい。生活を送る

たりにも睡眠はしつかソリと、うないと、いはけなへい。

のたと恩いました。

でも、子供が成長するには八時間以上の大睡眠が必要だと聞きました。

私が心が折れそうになりました。

寝られることはなくなりに、急にやんぱ早く寝る時間がもつたくなりました。

うです。生活习惯慣なんてもう少しと早くも早く寝るようになります。

たのもりと早くも早く寝るようになります。

と感じじていたくうりなりに、と不安に思つたから早く寝る時間がもつたになりました。

寝られるようになるのか、と不安に思つたから早く寝る時間がもつたになりました。

たのりと少しでも早いと五分でも早く寝るようになります。

とが大事。

一十分でも、五分でも早く寝るようになります。

とリう講師の先生の声かかりました。

私の意識をすることに気が付きました。

そのたびとりう意識をすることに気が付きました。

すはきりう小さなことから始めました。

り早く寝るよう意識してきました。

生活習慣は若いうちに直しておひたほりがります。

いと先生も言つていたので、今のうちに早く

寝る努力をし、正常な脳にして、ひきたいです。

私は講話をきいて、睡眠不足は暴力をふる

たり人を殺したりする原因となり、常識や

感情が無くなってしまふといふことを知ります。

した。それはとても恐しく自身にもちやなこ

とだけれど、それ以上に周りの人にもやられ

くをかねると、りうのはいけないことだとと思ふ

寝取り組みたのです。

なことで、少ししてややは一生の宝物になるこ

先生は生活習慣を直すことはとて

話してました。だから、宿題を早く始めな

りテレビを見る時間を減らしたと小さなか

ことを積み重ねて、私の一生の宝物を作つて

きたりです。